
 

 

      

VERBALE DELLA SEDUTA DEL CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE 
 

Numero 3 del 7/11/2022  
 

Come da convocazione del Presidente prot. 15355/2022, il giorno 26/10/2022 alle 18:45 si riunisce il CdA 
dell’Istituzione con collegamento da remoto.  
 

All’appello risultano presenti: 

Leandro Lombardi Presidente X 

Romina Bartolini Consigliere X 

Ugo Biggeri Consigliere X 

Paolo Landi Consigliere X 

Gloria Manghetti Consigliere X 

Lorella Pellis Consigliere X 

Francesco Poggi Consigliere Assente 

 

PRESENTI n. 6 e ASSENTI n. 1 

PARTECIPANO il Sindaco e il Direttore incaricata, quest’ultima, della redazione del verbale.   
 
Essendo legale il numero degli intervenuti il Presidente assume la presidenza e dichiara aperta la seduta. 

IL PRESIDENTE: saluta e ringrazia tutti i partecipanti.  
Sottolinea il buon successo della Marcia a Barbiana 2022 e si sofferma ad individuarne gli elementi positivi.  
Illustra lo stato di avanzamento del Comitato per il centenario della nascita di Don Milani. 
Ricorda che la Marcia è fissata per il 27 maggio 2023 quale avvio anche del centenario.    
Riporta ai partecipanti che ha avuto un incontro con alcuni docenti dell’Istituto comprensivo di Vicchio, 
individuati dalla Dirigente scolastica durante il quale ha manifestato l’’interesse dell’Istituzione Don Milani 
di creare un percorso di approfondimento sulle tematiche milaniane, mettendosi a disposizione anche per un 
percorso dedicato ai docenti e per un sostegno economico da destinare al progetto. I due docenti si sono detti 
interessati chiedendo un po’ di tempo per ideare il progetto in maniera condivisa.  

Tutti i consiglieri concordano e apprezzano la proposta presentata dal Presidente alla Scuola. Viene deciso di 
ampliare anche a tutte le scuole del Mugello l’invito a partecipare alla Marcia a Barbiana. 

Il Presidente sottolinea la necessità di individuare una figura che possa gestire il sito e la pagina Facebook 
dell’Istituzione.  

Tutti i consiglieri concordano su tale necessità soprattutto nell’ottica del Centenario. Paolo Landi dichiara che 
ha già anche del materiale pronto che potrebbe essere inserito nel sito. 

Viene deciso di approfondire la possibilità di affidare il servizio all’esterno e di rifare il punto della situazione 
a breve. 



Il CdA dà mandato al Direttore e alla collega dell’Ufficio Cultura di curare i rapporti con la scuola per la 
predisposizione del progetto.  

Il personale dell’istituzione si impegna a anticipare via mail a tutti i membri del CdA il presente verbale e a 
pubblicarlo sul sito.  

 
La seduta si chiude alle ore 19.30. 
 
 
Il Presidente 
Leandro Lombardi 
Firma autografa omessa ai sensi 
dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993 

Il Direttore 
Cristina Bargelli 
Firma autografa omessa ai sensi 
dell’art. 3 del D. Lgs. n. 39/1993 

 


